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Enviaram mensagens de pleno êxito a esta solenidade: o 
prefeito de São Paulo, Bruno Covas; o secretário da Fazenda e 
Planejamento, Henrique Meirelles; o secretário de estado da 
Administração Penitenciária, Nivaldo César; e o presidente do 
Tribunal de Justiça Militar do Estado de São Paulo, Dr. Paulo.

Neste momento assistiremos a um vídeo alusivo à Ordem 
DeMolay.

* * *
- É feita a exibição do vídeo.
* * *
O SR. PRESIDENTE - TENENTE COIMBRA - PSL - Depois 

desse belíssimo vídeo, eu convido agora Gabriel Cavassini para 
fazer uso da palavra.

O SR. GABRIEL CAVASSINI - Boa noite a todos, grão-mes-
tres, tios, irmãos, e todos os presentes. Eu quero falar um pouco 
sobre a Ordem DeMolay.

A inspiração – a Ordem DeMolay tem como herói-mártir 
Jacques DeMolay, que foi torturado e morto na fogueira, e foi 
o nosso último grão-mestre. Esse exemplo de luz, de fidelidade, 
traz ao mundo a liderança e nós nos inspiramos nele.

A criação – hoje é uma data única que a gente celebra na 
Alesp, comemoramos os 100 anos da Ordem DeMolay.

Criada por Frank Sherman Land, pela sua própria convicção 
na capacidade do jovem em transformar a sociedade, na forma-
ção de homens bons e de bem. A partir de bases estruturadas e 
direcionadas nos princípios da Ordem, seu foco era que esses 
jovens compreendessem os princípios filosóficos fraternais e 
filantrópicos de tal forma a aplicar em suas vidas, em seu meio 
familiar e social.

Com esses pilares, tio Land tinha a certeza de que esses 
meninos seriam pessoas melhores em meio à sociedade con-
temporânea, aplicando e exercitando as boas práticas, trans-
formando os jovens em homens e cidadãos ávidos de liderança 
e civismo.

Tio Alberto Mansur, ao conhecer a Ordem DeMolay no 
exterior, e acreditando nos pilares e ensinamentos que ela 
poderia oferecer aos jovens no Brasil, agarrou por suas mãos 
este ideal e trouxe para o nosso País. Com a fundação do 
Primeiro Capítulo em 1980, temos nós DeMolays de hoje e do 
futuro, a incumbência de entregar dedicação e esforços para a 
continuidade dessa obra e fortalecimento da Ordem.

O DeMolay – a Ordem DeMolay oferece para nós, jovens 
irmãos, espírito de família uma nova maneira de ver e entender 
a sociedade e as pessoas, saber que podemos contar com nos-
sos irmãos porque eles sempre estão lá, eles sempre estarão lá.

Eles sempre estarão para nos ajudar, para reforçar os laços 
de uma sociedade justa e fraterna, sempre a aconselhar, dire-
cionar e aclarar. Pode ser a qualquer hora, você pode chamar e 
pode ter a certeza de que um deles vai te ajudar – mesmo para 
conversar, qualquer coisa, eles estão lá para te ajudar.

Com as nossas bases que a gente segue, que já foram 
ditas, que é o amor filial, reverência com as coisas sagradas, 
cortesia, companheirismo, fidelidade, pureza e patriotismo, eu 
sinto orgulho de dizer que eu sou um DeMolay.

O que nós somos?
TODOS - DeMolay! DeMolay! DeMolay!
O SR. GABRIEL CAVASSINI - Assim encerro a minha palavra. 

Obrigado a todos.
O SR. PRESIDENTE - TENENTE COIMBRA - PSL - Passando a 

palavra para o Enrico Alves, Escudeiro.
O SR. ENRICO AUGUSTO E SOUZA - Boa noite a todos, meu 

nome é Enrico Augusto e Souza, tenho 11 anos, e desde o ano 
passado eu faço parte da Távola Eduardo Henrique de número 
100. E foi uma honra eu ser chamado para discursar em um lugar 
assim – como muitos meninos, como eu jamais imaginaria chegar.

E é de grande importância, ainda mais para falar o que 
é ser um Escudeiro, e é assim que me sinto quando me visto 
e vou aos encontros dos meus irmãos na sala capitular, pois 
lá aprendi a falar melhor, a ser melhor, a olhar o próximo e a 
perceber que existem muitas pessoas que precisam de ajuda, 
de uma palavra, e às vezes até de um simples abraço fraterno.

Fiquei muito tempo pensando em como falar sobre o Cen-
tenário da Ordem DeMolay, e atualmente é muito difícil achar 
pessoas com princípios, inteligência e prática para o bem. Mas, 
infelizmente, como sabemos, ele foi queimado vivo por não 
ceder, por ser fiel a seus princípios, mas seu corpo se foi e sua 
grandeza de espírito fez com que a Ordem DeMolay ficasse viva 
entre nós por todos esses anos. Ser um Escudeiro me torna mais 
forte para enfrentar os problemas, para vê-los de outro ângulo.

Acredito que Jacques DeMolay esteja muito feliz por ver 
que sua partida não foi em vão e deixou um legado de evolu-
ção, paz, humanidade e fraternidade.

Termino aqui meu discurso e agradeço a oportunidade.
Obrigado.
O SR. PRESIDENTE - TENENTE COIMBRA - PSL - Passando 

a palavra para o Emílio Proietti, Mestre Conselheiro Estadual 
Adjunto.

O SR. EMÍLIO PROIETTI - Boa noite a todos, gostaria de 
agradecer a presença das autoridades que estão aqui hoje, 
aos Capítulos do estado de São Paulo, agradecer aos membros 
desta Casa pela oportunidade de hoje estarmos aqui para um 
momento tão importante para a Ordem DeMolay. Não apenas 
pelo fato de estarmos todos os anos aqui, lembrando dessa 
causa tão nobre, a qual nos motiva a cada dia, mas sim para 
relembrar a história.

Algumas pessoas lá atrás, como nosso querido tio Frank 
Sherman Land, fundaram uma instituição que faria diferença no 
mundo. Mas, descobriram que o grande segredo da vida nunca 
foi atingido. Apenas esse, e sim, o de aproveitar a jornada 
enquanto se concretizava tal missão.

A amizade e a união, quando têm a mesma finalidade, for-
tificam e transformam o mundo a nossa volta. Marcamos hoje 
o encerramento de um ciclo de 100 anos de Ordem DeMolay, 
e começamos mais um de 100 anos. Que possamos aproveitar 
esse caminho com pessoas tão queridas ao nosso redor, pois a 
verdadeira amizade não tem preço.

Eu desejo vida longa. Vida longa ao nosso Grande Capítulo 
do Estado de São Paulo e vida longa à Ordem DeMolay paulista.

Muito obrigado e boa noite a todos.
O SR. PRESIDENTE - TENENTE COIMBRA - PSL - Muito 

obrigado pelas palavras, passando a palavra agora ao Thiago 
Bariani, Grande Mestre Estadual Adjunto.

O SR. THIAGO BARIANI - Boa noite, meus irmãos, gostaria 
de agradecer ao nobre deputado Matheus, Grande Mestre 
Nacional, Estadual.

Ao irmão Gabriel eu cumprimento todos os DeMolays 
ativos, ao irmão Enrico no qual eu cumprimento todos os escu-
deiros do Brasil.

Essa semana eu passei a escrever e apagar diversas vezes 
um discurso que eu gostaria de fazer aqui. E eu percebo que 
depois de 18 anos participando da Ordem DeMolay, novamente 
eu fico com medo de falar, me dá aquela sensação: “Meu Deus, 
vou falar pela primeira vez”.

Cem anos se passaram e eu gostaria de lembrar algumas 
coisas que nós fizemos durante esses 100 anos.

No vídeo, nós citamos sobre as campanhas do Hospital de 
Câncer de Barretos. Meus irmãos, a Ordem DeMolay é a insti-
tuição civil que mais cadastrou possíveis doadores de medula 
óssea no Brasil, foram mais de 400 mil brasileiros através de 
campanhas de jovens de 12 a 21 anos, junto com o Hospital de 
Câncer de Barretos, e diversas vidas salvas.

Se a Ordem DeMolay faz um trabalho junto com a socieda-
de? Faz e muito, principalmente com os nossos projetos filan-
trópicos e pela criação de caráter de todos vocês aqui.
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26 DE ABRIL DE 2019
2ª SESSÃO SOLENE CELEBRAÇÃO
DOS 100 ANOS DA ORDEM DEMOLAY

Presidência: TENENTE COIMBRA

RESUMO

1 - TENENTE COIMBRA
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - IZABEL DE JESUS PINTO
Mestre de cerimônias, nomeia a Mesa e demais 
autoridades presentes.
3 - PRESIDENTE TENENTE COIMBRA
Informa que a Presidência Efetiva convocara a presente 
sessão solene, a pedido deste deputado, para realizar 
"Homenagem aos 100 anos da Ordem DeMolay". Convida 
o público a ouvir, de pé, o "Hino Nacional Brasileiro". 
Agradece demais autoridades presentes, lê justificativas de 
ausência a esta solenidade e anuncia a apresentação de 
vídeo sobre a Ordem DeMolay.
4 - GABRIEL CAVASSINI
DeMolay ativo, faz histórico da criação da Ordem DeMolay 
e discorre sobre os princípios da organização.
5 - ENRICO ALVES
Escudeiro, explica como fazer parte da Ordem DeMolay 
contribuiu para sua formação. Faz histórico da vida de 
Jacques DeMolay, patrono da Ordem DeMolay.
6 - EMILIO PROIETTI
Mestre de Cerimônia Estadual Adjunto, faz comentários 
sobre os 100 anos da Ordem DeMolay. Enaltece os 
princípios de amizade e companheirismo que mantêm 
unidos os membros da Ordem.
7 - THIAGO BARIANI
Grande Mestre Estadual Adjunto, lembra projetos 
filantrópicos realizados pela Ordem DeMolay. Pede respeito 
às liberdades civis e individuais nos tempos turbulentos 
em que vivemos no Brasil. Destaca seu amor pela Ordem 
DeMolay.
8 - GUILHERME SANTOS
Grande Mestre Nacional, cumprimenta o deputado 
estadual Tenente Coimbra e os demais membros da Mesa. 
Destaca a importância da Ordem DeMolay para a formação 
dos jovens. Faz menção ao massacre ocorrido em escola de 
Suzano. Enfatiza a coragem dos membros da Ordem em 
seguirem caminhos corretos e justos.
9 - DANIEL BOCCA
Mestre e Conselheiro Estadual, saúda os presentes. Lista 
os princípios da Ordem DeMolay. Destaca as virtudes e 
o compromisso de sempre agir de forma correta de seus 
membros. Manifesta orgulho de pertencer à Ordem.
10 - SÉRGIO FERNANDES
Grande Mestre Estadual, rememora a história da Ordem 
DeMolay. Enaltece o fundador da Ordem no Brasil, Sr. 
Alberto Mansur. Destaca os sete princípios seguidos pelos 
DeMolays.
11 - PRESIDENTE TENENTE COIMBRA
Considera-se honrado em presidir sessão solene em 
homenagem ao centenário da Ordem DeMolay. Lembra 
que integrou a Ordem e considera que graças aos preceitos 
e valores adquiridos então, pode chegar ao cargo de 
deputado estadual. Destaca os princípios dos DeMolays. 
Enaltece o fundador da Ordem no Brasil, Sr. Alberto 
Mansur. Deseja longevidade à Ordem pelos próximos cem 
anos.
12 - SÉRGIO FERNANDES
Grande Mestre Estadual, realiza a entrega de calendário 
comemorativo e pin da Ordem DeMolay ao deputado 
estadual Tenente Coimbra.
13 - PRESIDENTE TENENTE COIMBRA
Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Tenente Coimbra.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - IZABEL DE JESUS PINTO 

- Senhoras e senhores, boa noite. Sejam todos bem-vindos à 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo. Neste momento 
vamos dar início à sessão solene em homenagem aos 100 anos 
da Ordem DeMolay.

Convidamos para compor a Mesa: o deputado estadual 
Tenente Coimbra; Sérgio Fernandes, Grande Mestre Estadual; 
Daniel Bocca, Mestre Conselheiro Estadual; Thiago Bariani, 
Grande Mestre Estadual Adjunto; Emílio Proietti, Mestre Con-
selheiro Estadual Adjunto; Guilherme Santos, Grande Mestre 
Nacional; Renato Shishido, Grande Mestre Nacional Adjunto.

Podem sentar-se, por favor.
Com a palavra o deputado estadual Tenente Coimbra.
O SR. PRESIDENTE - TENENTE COIMBRA - PSL - Sob a 

proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Nos termos 
regimentais esta Presidência dispensa a leitura da Ata anterior.

Meus senhores, esta sessão solene foi convocada pelo 
presidente desta Casa, Cauê Macris, atendendo à solicitação 
deste deputado com a finalidade de celebrar os 100 anos da 
Ordem DeMolay.

Convido a todos os presentes para, em posição de respeito, 
ouvirmos o Hino Nacional Brasileiro, executado pela Camerata 
da Polícia Militar do Estado de São Paulo sob a regência do 3º 
sargento PM Iago.

* * *
- É feita a execução do Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - TENENTE COIMBRA - PSL - Quebrando 

um pouco o protocolo, gostaria de agradecer novamente a 
todos os componentes da Camerata da Polícia Militar do Estado 
de São Paulo.

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida ao vivo pela TV Alesp e será retransmitida 
pela TV Alesp no sábado, dia 27 de abril, às 21 horas, pelo 
Canal 7 da NET, 9 da TV Vivo e 61.2 da TV Digital.

Gostaria de agradecer também às autoridades presen-
tes: Sérgio Fernandes, Grande Mestre Estadual; Daniel Bocca, 
Mestre Conselheiro Estadual; Thiago Bariani, Grande Mestre 
Estadual Adjunto; Emílio Proietti, Mestre Conselheiro Estadual 
Adjunto; Guilherme Santos, Grande Mestre Nacional; Renato 
Shishido, Grande Mestre Nacional Adjunto; o coronel da Polícia 
Militar Luciano Luiz de Souza - nesta solenidade representando 
o comandante-geral coronel Marcelo Vieira Salles - muito obri-
gado pela presença, coronel.

Edimilson Dupret Guimarães, Venerável Mestre Luzes da 
Moóca 384; Larissa Castropil, Grande e Ilustre Preceptora 
Adjunta; Maxwell Ferreira, secretário estadual de Planejamento, 
e Fabio Okamoto, presidente da Associação Alumni – 9 de Julho. 
E agradeço a presença de todos os presentes, todos os Capítu-
los que se deslocaram nesta tarde de sexta-feira – que o tempo 
não colaborou, com o trânsito, nem os arredores –, mas dentro 
da medida do possível aguardamos, esperamos todos. Eu agra-
deço a todos as vossas presenças.

Sala das Comissões, em 8/5/2019.
a) Ricardo Madalena - Presidente
Ricardo Madalena - Tenente Coimbra - Rodrigo Gambale 

- José Américo - Léo Oliveira - Vinícius Camarinha - Rogério 
Nogueira - Jorge Wilson Xerife do Consumidor

 PARECER Nº 337, DE 2019
DA COMISSÃO DE TRANSPORTES 
E COMUNICAÇÕES, SOBRE 
O PROJETO DE LEI Nº 396, DE 2018
De autoria do nobre Deputado Gil Lancaster, o projeto em 

epígrafe pretende autorizar o Poder Executivo a conceder aos 
hemofílicos e aos portadores de moléstias hemorrágicas here-
ditárias, comprovadamente carentes, isenção do pagamento de 
tarifas nos serviços de transporte coletivo intermunicipal.

O projeto esteve em pauta nos termos regimentais, não 
tendo recebido emendas ou substitutivos.

A seguir, o projeto foi encaminhado à Comissão de Cons-
tituição, Justiça e Redação, que se manifestou favoravelmente 
à proposição.

Na sequência, a matéria foi distribuída a esta Comissão 
de Transportes e Comunicações, cabendo-nos, na qualidade de 
Relator, analisá-la à luz dos aspectos definidos no artigo 31, § 
8º, do Regimento Interno.

Ao fazê-lo, verificamos que o projeto pretende garantir o 
direito ao deslocamento para as pessoas portadoras de doenças 
hemorrágicas, tais como hemofílicos.

Nesse sentido, o projeto merece aprovação por parte deste 
órgão, uma vez que concorre para a consecução da igualdade 
em seu sentido material. Afinal, a medida proposta facilita o 
acesso ao transporte público por parte daqueles que, por sua 
condição de saúde, apresentam uma dificuldade relevante e 
desproporcional para a locomoção, se comparados à grande 
maioria da população, ou necessitam de viagens frequentes 
para fins de tratamento.

Neste último caso, como decorrência da maior facilidade 
de deslocamento, também espera-se, com a aprovação deste 
projeto, que os portadores de doenças relacionadas ao sangue 
consigam frequentar os serviços de saúde com a assiduidade 
devida, seja para fins de prevenção ou terapia. Portanto, além 
do direito ao transporte, o projeto contribui, por via indireta, 
com o direito à saúde, especialmente sensível àqueles que já 
apresentam alguma moléstia grave.

Em última análise, o quanto proposto vai ao encontro 
do princípio da dignidade da pessoa humana, que é alicerce 
da Constituição Federal, revelando-se, assim, conveniente e 
oportuno.

Assim, somos favoráveis ao Projeto de Lei nº 396, de 2018.
a) Rodrigo Gambale - Relator
Aprovado como parecer o voto do relator, favorável à 

proposição.
Sala das Comissões, em 8/7/2019.
a) Ricardo Madalena - Presidente
Ricardo Madalena - José Américo - Rodrigo Gambale - 

Tenente Coimbra - Léo Oliveira - Vinícius Camarinha - Rogério 
Nogueira - Jorge Wilson Xerife do Consumidor

 DELIBERAÇÕES NAS COMISSÕES

 COMISSÃO DE TRANSPORTES 
E COMUNICAÇÕES
Projeto de lei nº 69, de 2016
(Autoria: Deputado Ed Thomas)
Aprovado na forma do substitutivo apresentado pela CCJR, 

conclusivamente, conforme voto do relator, nos termos dos 
artigos 31 e 33 do Regimento Interno, e prejudicado o projeto 
como originalmente apresentado.

Sala das Comissões, em 8/5/2019.
a) Ricardo Madalena - Presidente
José Américo - Rodrigo Gambale - Tenente Coimbra - Vini-

cius Camarinha - Rogério Nogueira - Léo Oliveira - Jorge Wilson 
Xerife do Consumidor - Ricardo Madalena

 COMISSÃO DE TRANSPORTES 
E COMUNICAÇÕES
Projeto de lei nº 704, de 2017
(Autoria: Deputado Pedro Tobias)
Aprovado o substitutivo proposto pela CCJR, conclusiva-

mente, conforme voto do relator, nos termos dos artigos 31 e 33 
do Regimento Interno, e prejudicado o projeto como original-
mente apresentado.

Sala das Comissões, em 8/5/2019.
a) Ricardo Madalena - Presidente
Ricardo Madalena - Tenente Coimbra - Rodrigo Gambale 

- José Américo - Léo Oliveira - Vinícius Camarinha - Rogério 
Nogueira - Jorge Wilson Xerife do Consumidor

 COMISSÃO DE TRANSPORTES 
E COMUNICAÇÕES
Projeto de lei nº 1046, de 2017
(Autoria: Deputado João Caramez)
Aprovado o substitutivo proposto pela CCJR, conclusiva-

mente, conforme voto do relator, nos termos dos artigos 31 e 33 
do Regimento Interno, e prejudicado o projeto como original-
mente apresentado.

Sala das Comissões, em 8/5/2019.
a) Ricardo Madalena - Presidente
Ricardo Madalena - Tenente Coimbra - Rodrigo Gambale 

- José Américo - Léo Oliveira - Vinícius Camarinha - Rogério 
Nogueira - Jorge Wilson Xerife do Consumidor

 COMISSÃO DE TRANSPORTES 
E COMUNICAÇÕES
Projeto de lei nº 119, de 2018
(Autoria: Deputado Estevam Galvão)
Aprovado o substitutivo proposto pela CCJR, conclusiva-

mente, conforme voto do relator, nos termos dos artigos 31 e 33 
do Regimento Interno, e prejudicado o projeto como original-
mente apresentado.

Sala das Comissões, em 8/5/2019.
a) Ricardo Madalena - Presidente
Ricardo Madalena - Tenente Coimbra - Rodrigo Gambale 

- José Américo - Léo Oliveira - Vinícius Camarinha - Rogério 
Nogueira - Jorge Wilson Xerife do Consumidor

 DESPACHOS

 MOÇÕES Nº 38, DE 2019, Nº 44, DE 2019
E Nº49, DE 2019
DESPACHO
Juntem-se as Moções nºs 38, 44 e 49, todas de 2019, à 

Moção nº 34/2019, nos termos do artigo 179, do Regimento 
Interno.

Em 9/5/2019.
a) CAUÊ MACRIS – Presidente

Em seguida, veio a propositura a esta Comissão de Trans-
portes e Comunicações, para ser examinada quanto ao mérito, 
conforme previsto no § 8º do artigo 31 do Regimento Interno 
Consolidado. Coube-nos, por designação do nobre Presidente 
da Comissão, a honrosa incumbência de relatar a matéria.

Ao analisarmos a proposta, verificamos que ela tem por fina-
lidade promover a denominação de trevo de estrada na região de 
Lins, com o nome de "Prefeito Luiz Antonio Melges Tinós".

Concordamos com os argumentos apresentados pelo autor 
na sua justificativa. Analisando a resumida biografia do home-
nageado acostada nesta propositura, verificamos que o senhor 
Luiz Antonio Melges Tinós nasceu em Lins, em 1944. Conhecido 
como Tinós, desde cedo se destacou como Líder Estudantil, 
tendo sido Secretário da Juventude Estudantil Católica e várias 
vezes Presidente da União Linense dos Estudantes Secundaris-
tas. Trabalhou no Banco Banespa de Lins, onde chegou ao cargo 
de Diretor, até se aposentar. Na política, foi eleito vereador 
pelo MDB, em Lins, de 1976 a 1982. Em 1982 foi eleito Prefeito 
daquela cidade, com mandato de 1983 a 1988, com grande 
aprovação popular, tendo sido o primeiro Prefeito eleito natural 
de Lins. Em seu mandato erigiu diversas obras que marcaram a 
cidade, dentre elas a construção da Cozinha Piloto para 15 mil 
refeições diárias, a Casa do Artesão, um novo cemitério e veló-
rio municipal, o Marco Zero da cidade, 8 escolas, 2 creches, 1 
posto de saúde e 5 mini-postos de saúde. Verifica-se, portanto, 
pelo currículo do Prefeito Tinós, que o mesmo é merecedor da 
homenagem que lhe é proposta.

Diante do exposto, sob os aspectos que nos cabe avaliar, 
somos favoráveis à aprovação do Projeto de lei nº 704, de 2017, 
na forma do substitutivo proposto pela CCJR, conclusivamente.

a) Coronel Camilo

 PARECER Nº 335, DE 2019
DA COMISSÃO DE TRANSPORTES 
E COMUNICAÇÕES, SOBRE 
O PROJETO DE LEI Nº 1046, DE 2017
De autoria do Nobre Deputado João Caramez, o projeto 

em epígrafe pretende dar denominação de “Vereador Paulino 
Pereira” a ponte localizada no km 012+800 da SPA 060/270 – 
Rodovia Quintino de Lima, na divisa entre os municípios de São 
Roque e Ibiúna.

Em pauta, nos termos regimentais, a propositura não foi 
alvo de emendas ou substitutivos.

Na sequência, a fim de ser avaliado nos termos do artigo 
31,§ 1º, do Regimento Interno, quanto aos aspectos constitucio-
nal, legal e jurídico, o projeto foi encaminhado à Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, que exarou parecer favorável à 
sua aprovação, na forma do substitutivo proposto para adequar 
a redação.

Em seguida, a propositura veio a esta Comissão de Trans-
portes e Comunicações para ser examinada quanto ao mérito, 
conforme previsto no §8º do artigo 31 do Regimento Interno 
Consolidado. Coube a nós, por designação do senhor Presidente 
da Comissão, a incumbência de relatar a matéria.

Ao analisarmos a proposta, verificamos que ela tem por 
finalidade promover a denominação de ponte localizada no km 
012+800 da Rodovia Prefeito Quintino de Lima – SPA 060/270, 
com o nome de “Vereador Paulino Pereira”.

Concordamos com os argumentos apresentados pelo autor 
na sua justificativa, pois analisando a resumida biografia do 
homenageado acosta nesta propositura, verificamos que o 
Vereador Paulino trabalhou como motorista, ofício que exerceu 
até a aposentadoria e após aposentar-se, candidatou-se a 
Vereador, vencendo as eleições de 1982 e assim se sucedeu por 
mais quatro eleições, quais sejam: 1988, 1992, 1996 e 2000, 
ocupando, inclusive, a cadeira de Presidente da Câmara Munici-
pal de São Roque. Muito querido pela população são-roquense, 
considerado idealizador e realizador de muitas benfeitorias 
ao Município. Verifica-se, portanto, pelo currículo do Vereador 
Paulino, que o mesmo é merecedor da homenagem que lhe é 
proposta.

Diante do exposto, sob os aspectos que nos cabe avaliar, 
somos favoráveis à aprovação do Projeto de lei nº 1046, de 
2017, na forma do substitutivo proposto pela CCJR, conclusi-
vamente.

a) Cezar - Relator
Aprovado o substitutivo proposto pela CCJR, conclusiva-

mente, conforme voto do relator, nos termos dos artigos 31 e 33 
do Regimento Interno, e prejudicado o projeto como original-
mente apresentado.

Sala das Comissões, em 8/5/2019.
a) Ricardo Madalena - Presidente
Ricardo Madalena - Tenente Coimbra - Rodrigo Gambale 

- José Américo - Léo Oliveira - Vinícius Camarinha - Rogério 
Nogueira - Jorge Wilson Xerife do Consumidor

 PARECER Nº 336, DE 2019
DA COMISSÃO DE TRANSPORTES 
E COMUNICAÇÕES, SOBRE 
O PROJETO DE LEI Nº 119, DE 2018
De autoria do Deputado Estevam Galvão, o projeto em 

epígrafe pretende dar a denominação de “Clóvis Faria Barbosa” 
ao dispositivo de acesso e retorno com viaduto SPD 030/099 
localizado no km 29,600 da Estrada dos Tamoios – SP 099, em 
Paraibuna.

Nos termos do item 2, parágrafo único do Regimento Inter-
no Consolidado, a presente proposição esteve em pauta nos 
dias correspondentes à 23ª a 27ª Sessões Ordinárias (de 12/03 a 
16/03/2018) nos termos regimentais, não tendo recebido emen-
das nem substitutivos.

Na sequência, a fim de ser avaliado nos termos do artigo 
31, § 1º, do citado regimento, quanto aos aspectos constitucio-
nal, legal e jurídico, o projeto foi encaminhado à Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, que exarou parecer favorável 
a sua aprovação, na forma do substitutivo apresentado (fls. 08).

Em seguida, veio a propositura a esta Comissão de Trans-
portes e Comunicações, para ser examinada quanto ao mérito, 
conforme previsto no artigo 31, § 8º do e inciso II, letra “b”, do 
artigo 33, ambos do Regimento Interno Consolidado.

Ao apreciarmos o objeto, verificamos que esta proposição 
tem por finalidade homenagear o Senhor “Clóvis Faria Barbo-
sa”.

Da leitura da justificativa do projeto, observamos que a 
personalidade em questão levou inúmeros benefícios econômi-
cos e sociais àquele Município.

Empresário de sucesso fundou o Sindicato Rural, foi eleito 
Vereador entre 1962 e 1982 chegando a presidência da Câmara 
Municipal, convidado a disputar a presidência da Cooperativa 
de Eletrificação da Região do Alto Paraíba – CEDRAP, cargo que 
ocupou até sua morte no ano de 2009. Um dos grandes cola-
boradores para produção e difusão das Bananinhas Paraibuna.

Salientamos que, o documento de fls. 5, exarado pelo DER/
SP, corrigiu a localização da referida obra viária, que se encon-
tra em condições de ser denominada.

Por fim, destacamos que o substitutivo proposto pela 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação aprimorou o texto 
original, adequando-o às informações prestadas pelo DER/SP e 
recebe nosso apoio.

Diante do exposto, sob os aspectos que nos cabe avaliar, 
somos favoráveis à aprovação do Projeto de lei nº 119, de 2018, 
na forma do substitutivo apresentado pela Comissão de Consti-
tuição, Justiça e Redação, conclusivamente.

a) Vinícius Camarinha - Relator
Aprovado o substitutivo proposto pela CCJR, conclusiva-

mente, conforme voto do relator, nos termos dos artigos 31 e 33 
do Regimento Interno, e prejudicado o projeto como original-
mente apresentado.


